



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	MZIBA1007
Prix	3 120 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

À vendre à Pyla-sur-Mer, magnifique villa entièrement rénovée avec goût et des matériaux de qualité. Cette propriété d'exception offre un cadre de vie idyllique et des prestations haut de gamme. Située dans un environnement privilégié, cette villa dispose de 5 chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle d'eau et toilettes. L'espace nuit est réparti sur deux niveaux et offre un confort optimal et une intimité appréciable pour toute la famille. Le vaste terrain de plus de 1000m² vous séduira avec sa magnifique piscine, idéale pour se rafraîchir durant les chaudes journées estivales. Vous ...

Magnificent villa for sale in Pyla-sur-Mer, fully renovated with taste and quality materials. This exceptional property offers an idyllic living environment and top-of-the-range amenities. Located in a privileged setting, this villa has 5 spacious bedrooms, each with its own shower room and toilet. The sleeping area is spread over two levels, offering optimum comfort and privacy for the whole family. The vast grounds of more than 1000m² will delight you with their magnificent swimming pool, ideal for cooling off on hot summer days. You'll also be able to enjoy views over the Arcachon basin from ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

